
  

会報 
野々市ロータリークラブ 

第����回例会  金沢国際ホテル           ����年��月��日�水曜日） 

【テーマ】  

①会員維持のポイントについて 

②姉妹クラブ・友好クラブとの在り方 

③大規模災害に備えロータリーにできること  

■第１班 梅野智恵子様 

①１年未満で辞められる会員が多いので、紹介者

などが世話役となり、楽し

いと思ってもらえる環境づ

くりが必要です。また、負

担の軽い役割を担ってもら

うことも重要です。②姉妹

クラブは負担が過剰になら

ないよう配慮すべきです。

友好クラブは政治色とは無

縁とはいえ、国民感情を考

慮すべきです。また、新たな友好クラブの提携を

新会員が中心となり検討してはどうか。③近年の

災害の多発状況から日頃より軽食及びニコニコボ 

ックスへの積み立てが必要なのでは。野々市市で

実施される災害訓練等にもロータリーとして積極

的に参加してはどうか。 

■第２班 齊藤邦博様 

①新会員向けのオリエンテーションを開催したり 

新会員の居場所ができるまで周囲の配慮が必要で

す。また、クラブとの関わり

合いを持つことにより関心を

もってもらうことも必要で

は。②親睦交流は大切です

が、平成28年に野々市市と京

都城陽市との間での災害援助

協定の橋渡しをしたように、

発電機や携帯の充電設備等の

寄贈も検討してはどうか。③

ロータリーの地域貢献策として、雪害に備え学校

に除雪機の寄贈をしてはいかがか。 

笑顔で楽しい持続可能なロータリー 

第２回家庭集会報告 

■会長 宮川 務 様 

本日は第２回の家庭集会の報告です。発表者の

皆さん、どうかよろしくお願い致します。 

現在、野々市中学校でインフルエンザが流行し

ています。この地域にインフルエンザが入ってき

ているということは、私たちも気を付ける必要が

あります。脂の乗った美味しい魚をたくさん食べ

て体を維持し、健康に過ごしていただきたいと思

います。 

会長あいさつ 

■第３班 濱順次様 

①例会の質向上のため、ロータリーだからこそ聞

けるような有益な外部卓話者

の活用を推進し、プログラム

担当者を複数配置し知恵と情

報をいただく。入会３年以内

の退会者が多いことから、新

会員とのコミニュケーション

づくり、出席し易い環境づく

りと積極的に役割を担っても

らうことが必要なのでは。②姉妹クラブは、従前

どおり年一度くらい交流すべきであり、友好クラ

ブは国際情勢とも考慮しながら交流した方が良い

のでは。③軽食の積み立てを活用する。 

■第４班 本村幸宏様 

①会員の満足度を高める仕組みづくりが重要であ

るため、全会員へのアンケー

トを行う。②友好クラブは国

際情勢を見ながら対応してい

く。野々市市は、毎年ニュー

ジランドと交流を行っている

ので、その方面も視野に入れ

て検討したらどうか。③野々

市市と協力し、訓練・フェス

テバルなどの啓蒙活動を支援

し、地域との関わり合いを深めてはどうか。 



お花 アンスリウム 

花言葉 熱心 

原産地 熱帯アメリカ 

 

宮川務様、新保良介様、松田真

一様、本田英夫様、石澤康様、清水良典様、織部

秀一様、齊藤邦博様、宮森恒成様、本村幸宏様、

中井登喜子様、木戸喜美夫様 

12件  合計 19,000円 

お花購入者：石澤様、織田様、織部様、清水様、

中井様 

野々市5&会報 

このような取り組みは、今回のテーマである②と③

両方に関わる大事なことになります。③ハザードマ 

ップの学習で災害の発生しやすい場所などを日常か

ら把握し、市防災訓練時などに行政と連携し市民の

理解を高めていくことが防災につながります。 

■総括 副会長 矢原憲雄様 

 各発表者に共通していたキーワ 

ードは「心のケア」をどうするか

という点で、ある程度制度設計を

要します。新会員に家庭集会を利

用するなり、ロータリーの楽しさ

を知らしめる心使い等の配慮が大

切ではないかと感じました。  

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
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トピックス 

■ 地区大会表彰伝達式 

・在籍30年に達せられたロータリアン 

中村啓二郎様 

・前年度地区役員感謝状 本田英夫様   

ニコニコＢＯＸ／今週のお花 

■第５班 北潟克輔様 

①退会防止より、若手経営者の

勧誘を促進し、笑顔の絶えない

組織づくりが大切です。②姉妹

クラブは地域に共同して貢献で

きる機会を増やし、継続的な企

画を考えましょう。友好クラブ

は今こそ訪問すべき。また、当

県と親交が深い台湾との交流を検討しては。③定

期的な地域防災学習会を開催し、現状に知識を持

つことが大事です。災害基金は目標設定し「事業

の見える化」を図るため行政と連携し地域に発信

していく。自主防災機材の購入補助の検討。ロー

タリーが率先して防災意識の向上に努めることが

大切です。 

■第６班 木戸喜美夫様 

①入会３カ月を一つの目安として

新会員が自ら先輩会員に分からな

い点を質問し、同時に先輩も経験

談を話すなど積極的に声掛けをす

る。②城陽と野々市の両クラブの

交流を端緒として自治体同士の防

災協定締結の橋渡しをしました。

【今後の例会プログラム】 

【12月】 

４日 年次総会 

 会員卓話 梅野智恵子様 

11日 卓話 学びの杜ののいちカレード館長 

 堀尾あづみ様 

18日 年忘れ家族例会 18時00分点鐘 

25日 休会 

【１月】 

８日 ３ＲＣ合同新年互礼会 


